

川崎マリーンロータリークラブ



2022~23年度 RIテーマ



イマジン
ロータリー

2022-2023年度 RI会長
ジェニファーE. ジョーンズ

例会 毎週木曜日12:30
例会場 サンピアン(川崎市立労働会館)
TEL. 044-222-4416
事務局 〒210-0004 川崎市川崎区大島1-26-13-1F
TEL. 044-200-9249 FAX. 044-200-9252
E-mail :marin-rc@eagle.ocn.ne.jp



会長
御幡幸男



副会長
伊藤恒満



幹事
山崎美津夫

- ★司会 瀧口幹子 SAA
- ★点鐘 御幡幸男 会長
- ★ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」
ソングリーダー 松下和喜 会員

ハイブリット例会

ゲスト紹介

御幡幸男 会長

○ロータリー米山奨学生
ク マイントゥファン 君



ビジター紹介

西尾 猛 親睦活動委員

○川崎幸ロータリークラブ
村木 緑様



出席報告

内田秀彰 会員

会員数	出席率 該当者	出席者	欠席者	ホムクラブ 出席率	メーク アップ	修正 出席率
36	31	27	3	87.10		
(備考)						

会長報告

伊藤恒満 副会長

- 5/14(日)「旧街道クリーンウォーク」に林会員、増田(敏)会員、三野会員、野口会員、鈴木会員、山崎会員が参加されます。
集合時間:13:00 場所:日航ホテル前赤いモニュメントの辺りです。服装については、クラブベストをご持参ください。よろしくお願いいたします。
- 5/16(火)レディース交流会参加の増田(敏)会員、鈴木会員よろしくお願いいたします。

- ロータリー青少年交換の来日学生に係るホストファミリーになっていただける方を募集いたします。これは、不測の事態により、予定していたホストファミリーが稼働しないなどの緊急時におけるホストファミリーの引受け打診先となっていただくことを目的としています。是非、ご協力をお願いいたします。
- 4/26(水)富津シティRCの夜間例会に30周年記念式典の御礼を兼ねてお邪魔してきました。

幹事報告

山崎美津夫 幹事

- 昨日、新川崎RC創立30周年記念例会に会長と参加してまいりました。
- 第10回理事会議事録を配布いたしますのでよろしくお願いいたします。
- 5/21(日)10-12時だいし水辺の楽校「新年度 開校式」があります。
参加いただきたく宜しく願いいたします。
- 本日、理事会を行いますので関係者の皆様はお残りください。

*近隣RCからのお知らせ

○ありません

*週報を送ってくださったRC

○ありません

今後の予定

◎5月18日(木) 会員卓話

◎5月25日(木) 会員卓話

◎6月 1日(木) 一泊移動例会
箱根湯本温泉 天成園

委員会報告

○ありません

★本日はこのチャン募金達成の御礼に参りました。
よろしくお願ひいたします。
(川崎幸ロータリークラブ 村木 緑 様)

◆峰 会員

先日は、私の歓迎会を行っていただき有難うございました。
今後も宜しくお願い申し上げます。

◆島田会員

宮チャン、今日の卓話楽しみにしています
家内の誕生のお花ありがとうございました。

◆小山会員

宮本会員、本日も楽しい卓話を期待しております。

◆山本会員

宮本さん、本日の卓話楽しみにしてきました。

◆松下会員

宮本会員、本日の卓話宜しくお願いします。

◆鈴木会員

地震が続きます。皆さん気を付けましょう。
宮本さん、本日の卓話楽しみにしております。
村木さん、ようこそいらっしやいました。

◆増田(洋)会員

本日は、2年次フォローアップ研修を行っています。

◆三役

昨日は、新川崎RCの30周年記念夜間例会に会長、幹事
で参加して参りました。
宮本さん、本日の卓話楽しみにしてました。
よろしくお願ひします。

本日のニコニコ 14,000円
オンライン累計 0円
通常累計 580,000円

本日の卓話



『会員卓話』

宮本 欣淳 会員

1. ベトナム南米山学友会が誕生！海外 10 番目

ベトナム南部、ホーチミン市を中心とする「ベトナム南米山学友会」が5月9日の常務理事会にて正式に承認され、海外 10 番目となる米山学友会が誕生しました。創立会員は 28 人、初代会長はホーライ フーンさん(1973-75/桐生西RC)、副会長をタイ ヴァン ナムさん(2007-11/千里RC)が務め、その他 1 人の会計、2 人の監事、7 人の理事、計 12 人の役員で運営されます。ホーライフーン会長は「5月9日はわれわれにとって記念すべき日となりました。これから皆で一層団結し、世の中、人々のため、頑張ってやっていきたい」と、意気込みを語りました。ホーチミンでは 2014 年から米山学友会がグループを形成し、児童・障害者・高齢者のための福祉施設への慰問などさまざまな奉仕活動の実績があり、今後さらなる活躍が期待されます。

2. 寄付金速報 — 今年度も残り 1 カ月半 —

4 月までの寄付金は前年同期と比べて 5.9% 増 (普通寄付金:1.1%減、特別寄付金:9.6%増)、約 6,960 万円の増加となりました。送金が遅れていた普通寄付金の納入も回復し、2,088 のクラブからご送金いただきました。また特別寄付金も創立記念寄付として 17 クラブから合計 270 万円という多額のご寄付をいただき、厚く御礼申し上げます。今年度も残すところ 1 カ月半となりました。引き続きご支援賜りますようよろしくお願い申し上げます。

3. 米山学友が中心となった衛星クラブが誕生

第 2680 地区(兵庫県)で米山学友を中心とする衛星クラブ、宝塚ユニバースロータリー衛星クラブ(スポンサークラブ:宝塚RC)が3月6日付で認証を受け、正式に誕生しました。衛星クラブとは既存のクラブの中に作られるクラブで、8 人の会員で結成が可能です。衛星クラブ会員はスポンサークラブの正会員ですが、独立して例会を開き、細則や理事会も独自のものとなります。同衛星クラブは 10 人の創立会員のうち 8 人が米山学友で、麦嘉輝さん(2017-18/尼崎西RC)が初代議長。毎月第 1・第 3 火曜日の 19 時からオンラインで例会を開催します。麦さんは、「クラブ名の『ユニバース』には『全世界、全人類』という意味を込めました。この多国籍な米山学友が集まったクラブの多様性を生かし、多くの仲間を集め、自由に討論を重ね、ともに世界や地域社会のための奉仕活動を積極的にしていきたいです。これから有志の仲間を増やして活発に活動していきます」と、意気込みを語りました。

4. さいたま大空 RC が創立 10 周年！

米山学友と財団学友によって設立されたロータリークラブ、さいたま大空RC(第 2770 地区)の創立 10 周年記念式典が 4 月 22 日、さいたま市内で開催され、創立当時のガバナー・渡邊和良氏のほか、恵川一成特別代表、クラブの成長を見守ってきた歴代ガバナーや地区米山関係者などロータリアン、学友ら約 90 人が祝福にかけつけました。同クラブは 2013 年に設立され、創立会員全員が財団学友と米山学友という特色あるクラブです。15 年度からは毎年欠かさず海外への教育支援、医療支援を実施しており、今年度はインドネシア・キルギス・モンゴルを対象に国際奉仕活動を行いました。今回の式典は駅に隣接した商業施設内広場で行われ、クラブ名に象徴されるように、見上げれば大空が広がる会場での開催となりました。はじめに記念講演として、公益財団法人埼玉県国際交流協会の職員 2 人と、大宮シティRC会員の谷垣智之弁護士が登壇。続いて、クラブ会長のチャンコントウアンさん(2008-10/幸手RC)の開会点鐘、来賓祝辞、拡大特別委員長と特別代表への感謝状贈呈、ロータリー財団と米山奨学会への寄付金それぞれ別の部門委員長へ手渡されました。同クラブがこれまで行ってきた国際奉仕活動の検証ビデオでは、現地から感謝の声が次々と届けられ、約 10 年間にわたる貢献の喜びを共に噛みしめました。10 周年記念事業として阮潔実行委員長(2016-18/川口モーニングRC)から「モンゴル全国規模図書室設立プロジェクト」が発表されると参加者から拍手喝采が沸き、オンラインで参加していたモンゴル米山学友会のナサンバヤル ボロルマー直前会長(2011-12/矢板RC)が代表して感謝を述べました。

クラブ会報担当委員:増田洋一